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O site fiba.com foi perguntar a alguns dos treinadores de top Europeu de diferentes países,
quer a nível de clubes quer de selecções, as suas opiniões sobre as mudanças das regras e
algumas sugestões que gostariam de ver implementadas.    Aqui estão as suas respostas a
estas quatro perguntas.
  
  É a favor da mudança do garrafão para uma forma rectangular em detrimento da forma
trapezoidal? Se não, porquê?
   
  Não penso que seja necessário. As equipas não têm problemas com a zona dos 3 segundos.
   
  É a favor da mudança da linha de 3 pontos para os 7,25 metros (23,9 pés)? Se não,
porquê?
   
  Sou contra a alteração da linha de 3 pontos. O aspecto mais importante da linha de 3 pontos
é o de permitir que a defesa abra, dando espaço aos atacantes para penetrar e aos jogadores
interiores para jogar. Ao aumentar a distância da linha, vão haver menos jogadores capazes de
lançar dessa distância, pelo que a defesa se vai concentrar no garrafão, e o jogo vai perder
com isto.
   
  É a favor da possibilidade dos jogadores dentro do campo poderem pedir um desconto
de tempo? Se não, porquê?
   
  Não, não é importante.
   
  Qualquer outra sugestão?
   
  Nós temos regras e penso que são adequadas. Não há necessidade de as mudar, temos
apenas de as aplicar. Isto é muito importante. Dito isto, penso que seria muito bom que nos
víssemos livres da regra dos passos para o jogador que se atira para o chão para recuperar
uma bola.
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